



Kein Geld für das neue iPhone 4S? Einfach altes iPhone verkaufen!

Apple präsentiert das beste Smartphone aller Zeiten: Das iPhone 4S Der 14. Oktober ist ein Feiertag für alle Smartphone-Fans.

Apple präsentiert das beste Smartphone aller Zeiten: Das iPhone 4S

Der 14. Oktober ist ein Feiertag für alle Smartphone-Fans. Es ist der Tag an dem das iPhone 4S auf den Markt kommt, das von Apple zu Recht als bestes Smartphone aller Zeiten gepriesen wird. Mit Hilfe des Programms Siri ist es komplett über die Sprache steuerbar, via iMessage kann man mit anderen Apple-Geräten kostenlos kommunizieren, iCloud ermöglicht einen schnellen und direkten Datenaustausch mit iPad oder iPod. Zudem ist das neue Betriebssystem iOS 5.0, das im iPhone 4S erstmals Anwendung findet, wesentlich schneller (siebenmal schneller als das iPhone 4) als sein Vorgänger, zusätzlich hat Apple die Grafikleistung deutlich verbessert. Außerdem optimierten die Hersteller die Antennenleistung. Dies bedeutet, das iPhone 4S kann auch dort noch mit 3G-UMTS-Speed im Netz surfen, wo andere Smartphones schon jegliche Verbindung verloren haben. Die Acht-Megapixel-Kamera ermöglicht Bilder in einer Qualität, von denen viele reine Digital-Kameras nur träumen können. Filmaufnahmen in HD sind zudem Standard. Daher träumen viele davon, das iPhone 4S zu besitzen!

Das iPhone 4S: Gut, aber teuer!

Das Problem, das sich den meisten in den Weg stellen wird, ist, dass Apple-Qualität ihren Preis hat. Vermutlich wird das iPhone 4S zwischen 649 Euro in der 16 GB Version und 849 Euro in der 32 GB Version kosten. Es sind stolze Summen, gerade für junge Leute, die besonders begeistert von den Apple-Produkten sind. Wie soll man dies finanzieren? Die deutschen Netzanbieter unterbreiten einen Vorschlag, der vielen vermutlich wenig behagen wird: Man darf, wenn man zusätzlich einen Mobilfunkvertrag abschließt, die Summe in monatlichen Raten abbezahlen. Das bedeutet, man hätte über Jahre eine fixe monatliche Belastung und wäre auch noch an einen Netzanbieter gebunden. Natürlich kann man auch Verwandte um das Geld bitten. Es soll sogar schon Menschen gegeben haben, die bei Banken um ein Darlehen gebeten haben. Dabei gibt es einen wesentlich einfacheren Weg. Wenn man das neue iPhone 4S hat, braucht man sein altes Mobiltelefon nicht mehr. Um es loszuwerden ist Re-Commerce möglicherweise der perfekte Weg und für jedermann eine Möglichkeit, das neue iPhone zu finanzieren.

Was bedeutet Re-Commerce und wie kann es helfen?

Im Prinzip ist das Konzept ganz einfach: Bei FLIP4NEW z.B., dem führenden Anbieter im Bereich Re-Commerce, kann man sein altes iPhone bzw. Handy für einen sehr guten Preis verkaufen, ohne Wartezeit, Versandkosten usw. Erfahrungen zeigen, dass die meisten Kunden positiv überrascht sind, wie viel Geld ihr Gerät noch wert ist. Und mit der Summe kommt man dem neuen iPhone 4S viel näher.

Pressekontakt

Flip4 GmbH

Herr Lennart Kleuser
In der Kron 4-6
60489 Frankfurt am Maun

flip4new.de
julian.wagner@flip4new.de

Firmenkontakt

Flip4 GmbH

Herr Lennart Kleuser
In der Kron 4-6
60489 Frankfurt am Maun

flip4new.de
julian.wagner@flip4new.de

FLIP4NEW ist führender ReCommerce Anbieter